

Este movimiento es algo complejo de ejecución, sobretodo para sincronizar las carreras de los tres jugadores implicados, pero sin embargo, muy efectivo para situar al segundo centro atacante enfrente de su defensor directo con varias opciones de ataque.

El medio de apertura pasa el balón al primer centro el cual corre de frente con un ángulo ligeramente interior para atraer hacia dentro a su defensor directo, pero antes del contacto le devuelve el balón al apertura con un pase interior. Entonces, el medio de apertura da un pase largo al segundo centro que correrá atacando el espacio alrededor del segundo centro defensor en una situación de 1 contra 1.

